

新年明けましておめでとうございます。

年頭ご挨拶



木犀会会長 金原 博

新年あけましておめでとうございます。会員の皆様におかれましては、希望に満ちた新年をお健やかに迎えられましたこととお慶び申し上げます。旧年中は木犀会の

活動に多大なるご支援、ご協力を賜り誠に有難うございました。今年も会員親睦活動の活性化と新会員の増強、お客様紹介運動の推進に向け、役員一同取り組んでまいります。各倶楽部を含めた親睦活動につきましては、今年は是非、多くの会員の皆様にご参加いただき親睦を深めようではありませんか。何卒ご支援、ご協力を賜りますようよろしくお願い申し上げます。会員の皆様にとりまして本年が健康で充実した良い年でありますよう心よりお祈り申し上げます。

しなの路会交流と紅葉を訪ねる旅

木犀会年間行事でもあります他地区交流会を長野支部皆様の絶大なるご協力を得て実施することが出来ました。

11月4日(水) 快晴

6時20分に金原会長と村松が袋井出発、途中浜松にて山田さん、大石ご夫妻と合流して浜松西ICから高速道路を



利用して一路本日の合流会場である野沢温泉へ。今井前会長ご夫妻は、北陸新幹線利用で東京経由長野へ、途中、お年の性ですね！昼食休憩以外にトイレ休憩を3回行い、お楽しみの昼食は松本IC近くの蕎麦の名店樽木野本店でと高速道路を降りて向かったのですが、祝日の翌日の事で閉店(ガックリ!)仕方なく隣の支店で蕎麦を頂きましたが期待が大き過ぎたのか今一でした。その後、絶景の景色を眺めることが出来る姥捨SAで休憩。当日は快晴で善光寺平の素晴らしい眺望が楽しめました。姥捨SAを出発して須坂長野東ICで高速を降りて今井前会長ご夫妻との合流地点小布施に向かいました。小布施では、北斎美術館で感動し、岩松院で北斎の天井絵のスケールに驚きました。アップロードの両側はリンゴとぶどうがいっぱい。農家の直売所に車を止めてリンゴのショッピング、試食のリンゴが何故かとってもおいしい。目的地の野沢温泉さかや旅館には、予定の16時を大幅に遅れて17時到着。

長野支部の会長、事務局長、浦山さんに迎えられチェックイン。交流会は、一部でさかや旅館社長の源泉の効能に関する講演を聞き、二部で交流懇親会、野沢菜をつまみながらこの地方の銘酒水尾をいただく。絶妙のコンビネーションでまるで水の様なお酒に感動。1年ぶりにお会いする長野支部の皆様と懇親を深めた後に温泉に入る。源泉のうんちくを伺ったのでお風呂で源泉水を飲み二次会に参加。源泉水の為かお酒が一段と美味しく感じ十分戴いた。

11月5日(木) 快晴



今井前会長ご夫妻と大石ご夫妻は、レンタカーで北陸に向けて出発。残り3名は、野沢菜漬け

作り体験を行いました。まず、畑(冬はグレンデ)で一人約5kgの野沢菜を収穫、次に温泉で綺麗に洗いました。そして観光会館で2~3cmに小さく切ってビニール袋

に入れ醤油・酢・砂糖・塩昆布等を入れ、力を込めて水出しをしてお終い。3日後から食べられるそうです。肌寒い朝でしたがすっかり汗をかき昼食場所へ。天然きのこ提供の民宿できのこ三味の昼食を戴きました。11種類のきのこ鍋と天ぷら等々。13時30分、長野の皆様の見送りを受けながら野沢温泉を出発。昨日来た道を一路静岡に向けて帰りました。高速道路の各所で秋の道路修理工が渋滞はありませんでしたが、徐行の区間が多々あり浜松到着18時40分、袋井到着19時30分でした。往復900kmは長い旅でしたが、天候も良く信州の素晴らしい景色を堪能でき、長野の皆様に1年ぶりに再会できたこと、美味しい料理と美味しいお酒が戴けたことを相殺すれば「また行きたい」と結果が出ます。長野地区会の皆様、浦山様、大変お世話になりました。有難うございました。(村松 志男)

親睦倶楽部報告

【釣り倶楽部】



幹事 鈴木淳司

10/3(土)参加者6名、2隻の船に分乗し7時出港、まずはハゼ釣り・場所を移動して五目釣り(ねらいはセイゴ)13時帰港釣果はハゼ・セイゴ・チンタ・キビシなど1人

30匹前後、天候にも恵まれ素晴らしい一日でした。

【女性倶楽部】

幹事 渥美英子

今まで1泊2日で開催しておりましたがランチ会にしたところ7名の出席となりました。昨年は4名でしたので日帰りにして正解でした。久しぶりで色々な話題が出ましたが、電車やバスのシルバーシートに正々堂々と座れるようになったんじゃないかという話になり嬉しい半面、寂しくも思うねなんて事も笑いながらおしゃべりを楽しみました。なお、おばさん達の携帯は全員ガラケーでした。



【中部居酒屋倶楽部】

幹事 内田裕次

毎月、第2金曜日に静岡駅内の海ぼうずアティ店で18時頃から開催しています。たくさんの皆さんの参加を、お待ちしております。



【西部居酒屋倶楽部】

幹事 小林 始

皆様、こんにちは お元氣でいらっしゃいますか！月に一度開催しております「居酒屋の会」ボケ防止の為に集まりませんか？平均8名前後いらっしゃいまして仕事をしていたころの話や最近の近況や今の話題など楽しいひと時をみんなで語り合っています。まだ一度も来ていただけない「木犀会」の方々 ボケ・痴呆症の防止のためみんなで語りあおうではありませんか。毎月第3の月曜日夕方5時から「サゴー浪漫館」にてお待ちしております。



【ゴルフ倶楽部】

幹事 山田 享司



11/13第2回ゴルフ倶楽部が静岡CC浜岡コースで実施されました。1組だけとさみしい結果になりましたが、楽しい1日

を過ごすことが出来ました。残念ながら皆さんスコアは目標としていたものと大きく乖離したものとなりました。

春の会員交流親睦会のご案内

今年度は3月に「つま恋」にて開催予定です。詳細につきましては後日事務局よりご案内いたします。